

**TINJAUAN EKONOMI ISLAM TERHADAP USAHA RUMAHAN (*HOME
INDUSTRY*) DALAM MENINGKATKAN EKONOMI MASYARAKAT DI
KECAMATAN LALAN KABUPATEN MUSI BANYUASIN
(Studi Kasus CV. Bunshin Indonesia)**



Oleh:

Ningsih

NIM : 1720602145

SKRIPSI

Diajukan kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Raden Fatah Palembang
Untuk Memenuhi Salah Satu syarat guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)

Palembang

2022

ABSTRAK

Salah satu masalah di Indonesia adalah kemiskinan. Kemiskinan merupakan salah satu masalah yang dihadapi semua negara baik negara maju, negara berkembang atau bahkan negara terbelakang sekalipun tidak bisa lepas dari yang namanya kemiskinan dari segi ekonomi. Kemiskinan juga kerap di definisikan sebagai kondisi yang di tandai oleh serba kekurangan: kekurangan pendidikan, keadaan kesehatan yang buruk, dan kekurangan transportasi yang dibutuhkan oleh masyarakat. Salah satu cara mengatasi pengangguran dan kemiskinan yaitu dengan adanya *Home Industry*. Diharapkan keberadaan *Hone Industry CV*. Bunshin Indonesia yang ada di Kecamatan Lalan dapat membantu memperbaiki ekonomi masyarakat dan mengurangi pengangguran sesuai dengan tinjauan ekonomi Islam.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan metode analisis kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi melalui sumber data primer dan data sekunder.

Setelah melakukan penelitian, kesimpulan dari penelitian adalah CV. Bunshin Indonesia berpengaruh bagi karyawan/masyarakat sekitar yang bekerja di usaha tersebut. Dengan demikian usaha rumahan CV. Bunshin Indonesia telah berhasil menciptakan lapangan pekerjaan untuk masyarakat serta berhasil mengurangi angka pengangguran di Kecamatan Lalan Kabupaten Musi Banyuasin. Tinjauan Ekonomi Islam Home Industry CV. Bunshin Indonesia sudah baik dalam memenuhi beberapa aspek faktor produksi Islam yaitu tempat, tenaga kerja, teknologi dan bahan baku.

Kata kunci: UMKM, *Home Industry*, Tinjauan Ekonomi Islam